

Correa expone mentiras de aspirantes a presidencia de Ecuador



Quito, 2 ago (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, expuso las mentiras que difunden algunos aspirantes a candidatos en las próximas elecciones generales e invitó a sus seguidores a exigirles seriedad.

"Se acercan las elecciones y el circo crece. Exijan seriedad a los "candidatos", recomendó Correa mediante su cuenta en la red social Twitter.

Como ejemplo, el primer mandatario comentó que hablan de 60 por ciento de desempleo y subempleo, cuando en realidad el primero se encuentra en 5,3 por ciento y el segundo en 16,3, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos recopilados en junio del 2016.

"Para ellos, todo lo que no es empleo pleno (41 por ciento) es desempleo y subempleo. No se han enterado que hay gente que trabaja a tiempo parcial, etc., porque así lo quieren. ¿Dónde está la Academia?", cuestionó el jefe de Estado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101582-correa-expone-mentiras-de-aspirantes-a-presidencia-de-ecuador>



Radio Habana Cuba